Anfang Januar 2017 kam ich mit doppeltem Bandscheibenvorfall zu Fr. Altintas mit der Hoffnung auf Hilfe , die Adresse hat mir meine Lebensgefährtin gegeben.

Nach eingehender Besprechung und vielen Fragen seitens Fr. Altintas zu meienm Gesamtgesundheitszustand gingen wir in den Behandlungsraum und Fr. Altintas begann mit der Schadensbehebung. Diese war zugegebenermaßen sehr schmerzhaft was aber im Vorfeld seitens Fr. Altintas mir gegenüber gesagt wurde.

Nach mehreren erfolgreichen Weiterbehandlungen konnte ich mich wieder schmerzfrei bewegen, Fr. Altintas hat nach der Dorn-Methode die Bandscheiben behandelt, Des weiteren bekam ich Übungsaufgaben für zu Hause welche meine Beweglichkeit Tag für Tag verbesserte. Auch die Akupunktur , welche mehrfach erfolgreich angewandt wurde , half mir sehr. Noch heute halte ich mich an meinen täglichen Übungsplan welcher mich fit hält.

Fr. Altintas besitzt die Gabe einem Menschen ZUZUHÖREN und dann eineentsprechenden Heilungsverlauf anzuwenden. Ich kann Fr. Altintas nur weiterempfehlen , werde auch weiterhin Termine bei Ihr wahrnehmen um das eine oder andere noch auftretende Zipperlein zu behandeln.

Wer solch erfolgreiche Behandlung erfährt kann Fr. Altintas nur WEITEREMPFEHLEN

Vieln Dank Fr. Altintas schreibt Thomas B. aus Lich